

Beaumont sur Oise le 13 juillet 2020

Chères Beaumontoises, chers Beaumontois,

Samedi 18 juillet une manifestation, qui prendra la forme d'une marche, se déroulera sur le territoire communal.

Cette marche, qui s'est déjà déroulée à plusieurs reprises depuis 2017 sans donner lieu à aucun incident, prendra cette année une ampleur particulière. En effet les circonstances internationales et le fait qu'elle s'associe à une marche pour le climat attirera probablement à la fois plus de participants et plus de médias.

Il convient donc de prendre les dispositions nécessaires afin d'assurer le bon déroulement de cette journée avec, pour ce qui concerne la responsabilité qui est la mienne en tant que maire, la sécurité des Beaumontois.

C'est là mon unique préoccupation.

Tout d'abord je tiens à vous informer que cette marche a fait l'objet d'une demande officielle en Préfecture qui l'a autorisée, et que les organisateurs et les services de l'Etat travaillent ensemble à l'organisation et la sécurisation du défilé. En tant que maire je suis pleinement associé à cette préparation et je suis très attentif à surveiller en amont que toutes les mesures soient prises pour votre tranquillité.

Ensuite, fidèle à l'esprit républicain qui est le mien, je respecte le droit constitutionnel à manifester qui est garant de notre démocratie. En tant que maire, je suis le représentant de la République pour le temps de mon mandat et, de fait, garantir à ceux qui le souhaitent la libre expression de leurs opinions est naturel, pour peu que ce droit s'exerce dans les formes prescrites par la Loi, ce qui en l'espèce est le cas.

Enfin, en temps que Beaumontois comme vous, je souhaite vivement que l'image nationale qui sera donnée de notre ville au travers des médias soit celle d'une ville apaisée et tournée vers l'avenir.

Je serai évidemment présent toute la journée au centre opérationnel avec les forces de Gendarmerie et les représentants de l'Etat et de la sécurité civile, pour suivre minute par minute le bon déroulement de cet événement qui, je le répète, va probablement avoir une dimension nationale et même internationale.

Nos agents communaux sont aussi mobilisés dans la préparation et le suivi de cette marche et je les remercie de leur engagement important qui fait suite à des mois difficiles.

Chères Beaumontoises, chers Beaumontois, j'appelle chacun, et avant tout celles et ceux qui exprimeront leurs convictions dans nos rues, à la responsabilité et au civisme et, pour ce qui me concerne, je serai, au nom des Beaumontois, le garant du droit à s'exprimer mais aussi du droit des Beaumontois à la sécurité.

Bien à vous, votre maire, Jean-Michel APARICIO.

